

# BERITA TERBARU

## Bersama TNI, Rutan Purbalingga Perkuat Ketertiban dan Keamanan

Ari Setiawan - [PURBALINGGA.BERITATERBARU.CO.ID](http://PURBALINGGA.BERITATERBARU.CO.ID)

Nov 22, 2024 - 10:00



Purbalingga - Rutan Purbalingga terus memperkuat sinergi dengan Koramil Purbalingga dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan rutan. Melalui kegiatan rutin sambang atau patroli bersama yang dilakukan secara berkala pada malam hari dengan waktu yang tidak menentu, kedua institusi berupaya mewujudkan situasi yang kondusif serta memastikan Rutan Purbalingga bebas dari potensi gangguan keamanan dan ketertiban (kamtib), Jumat(22/11/2024).

Kepala Rutan Purbalingga, Bluri Wijaksono, menegaskan pentingnya kerja sama dengan Aparat Penegak Hukum (APH) untuk melaksanakan tugas dan fungsi (tusi) pemasyarakatan.

“Kami tidak bisa bekerja sendiri. Untuk mewujudkan kinerja yang lebih baik, kolaborasi dan sinergi dengan APH, termasuk TNI, sangat diperlukan,” ujarnya.

Dalam kesempatan terpisah, Kepala Satuan Pengamanan Rutan (Kasat Pam) Purbalingga, Wahyudi, mengungkapkan bahwa kegiatan sambang ini sebenarnya telah lama dilakukan sebagai bagian dari upaya menjaga rutan dari potensi gangguan kamtib.

“Kegiatan ini tidak hanya membangun keamanan, tetapi juga memperkuat hubungan antarinstansi. TNI Koramil Purbalingga selalu siap mendukung pengamanan rutan,” jelas Wahyudi.

Lebih lanjut, Wahyudi menambahkan, “Dengan adanya sambang, koordinasi kami dengan pihak Koramil menjadi lebih erat. Kami bisa langsung mendeteksi potensi gangguan dan mengambil langkah pencegahan.

Ini adalah bentuk nyata dari sinergi yang solid.” Ia juga menyampaikan harapannya agar kerja sama seperti ini terus terjalin dan ditingkatkan.

Terlaksananya kegiatan sambang ini merupakan wujud nyata komitmen Rutan Purbalingga untuk menjaga stabilitas keamanan dengan melibatkan berbagai pihak terkait. Kolaborasi ini diharapkan dapat menjadi contoh sinergi yang baik dalam menjaga keamanan di lingkungan pemasyarakatan.